

Spessart-Klinik Bad Orb

Benachrichtigung über eine verschlüsselte E-Mail

Die Spessart-Klinik Bad Orb GmbH oder einer Ihrer angebotenen Betriebe möchte Ihnen aufgrund sensibler Daten eine verschlüsselte E-Mail zusenden. Der Absender der E-Mail lautet „**E-Mail Adresse des Senders**“.

Sie haben folgende zwei Möglichkeiten, die E-Mail zu erhalten:

1. Öffnen Sie die beigefügte „**SecureData.html**“-Datei und geben dort das Ihnen bekannte Kennwort ein, welches Sie ggf. durch eine:n Mitarbeiter:in der Spessart-Klinik Bad Orb bzw. Comeniuschule Bad Orb erhalten haben.
2. Wenn Sie ein S/MIME Zertifikat besitzen und das B2B-Verfahren nutzen wollen, senden Sie einfach eine signierte E-Mail an security@spessart-klinik.de.

Sofern Sie keine der o.g. Optionen nutzen können oder wollen, steht lediglich der Postweg für die schriftliche Kommunikation zur Verfügung. Bitte setzen Sie sich mit dem Absender der E-Mail „**E-Mail Absender**“ in Verbindung, um ggf. das Kennwort zu erfragen.

Nähere Informationen zum Ablauf der E-Mail-Verschlüsselung erhalten Sie auf unserer Website unter **E-Mail-Verschlüsselung**.

Schauen Sie sich auch die Schritt-für-Schritt-Anleitung an.

Bitte scannen Sie dazu einfach den QR-Code mit Ihrem Smartphone oder Tablet.



Spessart-Klinik Bad Orb

Notification about an encrypted e-mail

Die Spessart-Klinik Bad Orb GmbH or one of its affiliated companies would like to send you an encrypted e-mail due to sensitive data. The sender of the e-mail is „**e-mail address of the sender**“.

You have the following two options to receive the e-mail:

1. Open the attached „**SecureData.html**“ file and enter the password known to you, which you may have received from an employee of the Spessart Clinic Bad Orb or Comenius School Bad Orb.
2. If you have an S/MIME certificate and want to use the B2B procedure, simply send a signed e-mail to security@spessartklinik.de.

If you cannot or do not wish to use any of the above options, the only option for written communication is by post. Please contact the sender of the e-mail „**e-mail sender**“ to request the password if necessary.

You can find more information on the e-mail encryption process on our website under **E-mail encryption**.

Please also take a look at the step-by-step instructions.

Please scan
the QR-code with
your phone or
tablet.

